

Meckenheim

Kommunale Wärmeplanung abgeschlossen

[04.03.2025] Die Stadt Meckenheim hat jetzt ihre kommunale Wärmeplanung abgeschlossen und in einer öffentlichen Veranstaltung vorgestellt. Bürgerinnen und Bürger sind eingeladen, eigene Praxisbeispiele zur klimaneutralen Wärmeversorgung online einzureichen.

Nach rund einem Jahr intensiver Analyse und Planung hat die Stadt [Meckenheim](#) ihre kommunale Wärmeplanung fertiggestellt. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, hat die Stadtverwaltung die Ergebnisse gemeinsam mit dem beauftragten [Fachbüro Tilia](#) in einer öffentlichen Informationsveranstaltung vorgestellt. Die kommunale Wärmeplanung dient als strategisches Instrument zur künftigen Wärmeversorgung aller Gebäude im Stadtgebiet und soll diese effizienter, klimafreundlicher und zukunftssicherer gestalten.

Bürgermeister Holger Jung (CDU) zeigte sich erfreut über das große Interesse an der Veranstaltung, in der neben der Stadtverwaltung auch die [Energieagentur Rhein-Sieg](#) und die [Verbraucherzentrale NRW](#) über Beratungsangebote informierten. Einen Tag nach der Vorstellung beschloss der Stadtrat die kommunale Wärmeplanung einstimmig, wobei eine Fortschreibung alle fünf Jahre vorgesehen ist. Zu den nächsten Schritten zählen Untersuchungen in Fokus- und Prüfgebieten sowie Maßnahmen zur Information und Beratung der Öffentlichkeit.

Die Stadt ruft zudem dazu auf, bereits umgesetzte Maßnahmen zur klimaneutralen Wärmeversorgung zu teilen. „Gerne möchten wir gute Praxisbeispiele auch anderen Interessierten zugänglich machen“, erklärte Klimaschutzmanagerin Denise Nieland. Bürgerinnen und Bürger können ihre Erfahrungen, etwa mit Wärmepumpen oder erneuerbaren Energien, über einen Online-Steckbrief samt Fotos [hier](#) einreichen.

(th)

Stichwörter: Wärmeversorgung, Energieagentur Rhein-Sieg, kommunale Wärmeplanung, Meckenheim